

Ken Salazar anuncia inversión por 2.2 mil mdd para planta química en Sinaloa

Cooperación. El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, anunció este sábado una inversión de 2 mil 200 millones de dólares para la creación de la planta de productos químicos con emisiones de carbono ultra bajas más grande del mundo, que se instalará en Sinaloa.

"La asociación entre la empresa estadunidense Transition Industries LLC y la Corporación Financiera Internacional (CFI) para desarrollar conjuntamente el proyecto Pacífico Mexinol en Sinaloa, resulta muy esperanzadora", aseguró, al agregar que este acuerdo entre EU y México "nos permitirá avanzar en nuestra meta de consolidar a América del Norte como una potencia líder en energías limpias". PAGS

Ken Salazar anuncia inversión de EU por más de 2 mil mdd para Sinaloa

Instalarán la planta química Pacífico Mexinol; producirá con emisiones de carbono ultra bajas más grande del mundo

Redacción

nacional@cronica.com.mx

potencia en líder en energías limpias".

El Embajador de Estados Unidos resaltó que "a través de Pacífico Mexinol sea la instalación de productos químicos con emisiones de carbono ultra bajas más

grande del mundo, produciendo metanol verde y metanol azul a partir de gas natural con captura de carbono".

El comunicado destaca que "este tipo de iniciativas son un claro ejemplo de
que cuidar al planeta e invertir en energías limpias atrae inversiones y genera
oportunidades. Se comenzará a construir en 2024 y se espera que genere más
de 3 mil empleos durante la construcción
y hasta 450 trabajos directos e indirectos
durante las operaciones", apuntó.

En el mismo tenor, Ken Salazar subrayó que esta obra ayudará a reducir la quema de gas natural, fomentará el tratamiento de aguas residuales, diversificará la capacidad química de México, aumentará las exportaciones y contribuirá a generar empleos.

El embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, anunció este sábado una inversión de 2 mil 200 millones de dólares para la creación de la planta de productos químicos con emisiones de carbono ultra bajas más grande del mundo, que se instalará en Sinaloa.

"La asociación entre la empresa estadunidense Transition Industries LLC y la Corporación Financiera Internacional (CFI) para desarrollar conjuntamente el proyecto Pacífico Mexinol en Sinaloa, la cual contará con más de 2.2 mil millones de dólares de inversión, resulta muy esperanzadora", aseguró el diplomático estadounidense, a través de un comunicado publicado en su cuenta de la red social X.

CONSOLIDACIÓN

Ken Salazar subrayó que este acuerdo comercial entre EU y México "nos permitirá avanzar en nuestra meta compartida de consolidar a América del Norte como una





EJEMPLO

"Ya que 40 por ciento de la producción mundial de metanol proviene del carbón,

esta planta servirá como un ejemplo de lo que podemos lograr cuando nuestros gobiernos trabajan conjuntamente con el sector privado y los organismos internacionales para combatir el cambio climático, avanzar en la transición energética de América del Norte y generar oportunidades y bienestar para nuestros pueblos", sostuvo.

Finalmente destacó que "con acciones como esta, América del Norte contribuye en el camino de limitar el calentamiento global a 1.5 grados Celsius, lo cual es fundamental para evitar que el cambio climático y sus impactos sigan profundizándose y volviéndose más devastadores. Seguiremos trabajando con las autoridades de México para avanzar en nuestras metas climáticas compartidas y reconocemos compromiso por alcanzar este logro", apuntó •

"Con acciones como esta, América del Norte contribuye en el camino de limitar el calentamiento global



Ken Salazar, embajador de EU en México, al anunciar la inversión para Sinaloa.

